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公安委員会定例会議(第25回)の開催状況 

 

第１ 日 時 令和２年10月14日(水) 

       午後１時30分 ～ 午後４時40分 

   

第２ 出席者 曽我部委員長、渡部委員、増田委員 

本部長、総務室長、警務部長、首席監察官 

生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長 

警察学校長、情報通信部長、総務課長 

 

第３ 議事の概要 

 １ 委員長説示 

   今日は、職場改善と問題解決について話します。 

   まず、職場改善ですが、10年前、私の会社は高コスト体質で赤字が続い

ていました。そんな時、大手企業の職場改善を勉強する機会があり、自社

で実践してみましたが、定着しませんでした。ノウハウ自体は素晴らしい

のに、これはなぜかと考えたとき、自社では改善を社員任せにしていたこ

とに気付きました。取り組む姿勢に問題があると思い、その後、「薄暗い

工場の改善のため、幹部自らが手の届くところまで白ペンキを塗り明るく

した」など、幹部が率先して職場改善に取り組んだところ、その熱意が社

員に伝わり、社員の意識も変わり、業績が徐々に好転していった経験があ

ります。 

   次に問題解決ですが、私が常に意識しているのは「５ゲン（現場・現物・

現実・原理・原則）主義」の徹底です。問題が発生したとき、現場に行き、

現物を手に取り確認しないことには、原因を究明し解決に導くことはでき

ません。現場との意思疎通を欠き物事を進めようとすると、現場ができな

いことを求めてしまうなど、必ず現場と乖離が起こりうまくいかないこと

が出てきます。 

   こうした職場改善と問題解決は、企業だけではなく、様々な分野でも通

じるところがあると考えています。参考としていただければ幸いです。 

 

２ 決裁事項 

⑴ 公安委員会定例会議の会議録 

総務室から、令和２年第24回公安委員会定例会議の会議録について伺

いがあり了承した。 

  ⑵ 公安委員会宛て苦情申出書に対する回答 

    総務室から、公安委員会宛て苦情申出書に対する回答について伺いが

あり了承した。 
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  ⑶ 審査請求に対する答申の受理 

    総務室から、審査請求に対する答申の受理に関する伺いがあり了承し

た。 

  ⑷ 禁止命令等実施報告 

    生活安全部から、禁止命令等実施に関する伺いがあり了承した。 

  ⑸ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取・聴聞 

    交通部から、運転免許の行政処分に係る意見の聴取及び聴聞結果につ

いて報告があり、審議の結果17件の行政処分の決定について伺いがあり

了承した。 

 

３ 報告事項 

⑴ 「第35回勲章伝達式」の開催 

  首席監察官から、「第35回勲章伝達式」の開催について報告があった。 

⑵ 特殊詐欺被害防止「愛媛のおせっかいになろうキャンペーン」の実施 

生活安全部長から、特殊詐欺被害防止「愛媛のおせっかいになろうキ

ャンペーン」の実施について報告があった。 

委員から、「しっかりと広報啓発を行い、特殊詐欺被害の防止に努め

ていただきたい」との発言があった。 

  ⑶ ＳＮＳに起因した子供の犯罪被害の現状と対策に関する取材対応結果 

    生活安全部長から、ＳＮＳに起因した子供の犯罪被害の現状と対策に

関する取材対応結果について報告があった。 

  ⑷ 特殊詐欺事件架け子グループの摘発 

    刑事部長から、特殊詐欺（預貯金詐欺）事件架け子グループの摘発に

ついて報告があった。 

    委員から、「都市部ではなく地方にも架け子グループの拠点があった

ことに驚いている。引き続き、各種捜査を推進し、県民の安全安心の確

保に努めていただきたい」との発言があった。 

  ⑸ 名誉棄損事件被疑者の検挙 

    刑事部長から、名誉棄損事件被疑者の検挙について報告があった。 

  ⑹ 交通死亡事故多発緊急事態宣言発令に伴う交通死亡事故抑止対策の推

進 

    交通部長から、交通死亡事故多発緊急事態宣言発令に伴う交通死亡事

故抑止対策の推進について報告があった。 

    委員から、「交通事故の抑止に向け、各種施策の検証や、歩行者への
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注意喚起等に積極的に取り組んでいただきたい」との発言があった。 

  ⑺ サイバー攻撃対策ハンズオンセミナーの開催 

    警備部長から、サイバー攻撃対策ハンズオンセミナーの開催について

報告があった。 

  ⑻ 機動隊水難海洋訓練の実施 

    警備部長から、機動隊水難海洋訓練の実施について報告があった。                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                  

⑼ 高性能救助車等を活用した救助及び県警ヘリとの連携訓練の実施 

警備部長から、高性能救助車等を活用した救助及び県警ヘリとの連携

訓練の実施について報告があった。 

  ⑽ 苦情の受理及び処理状況 

    総務室から、苦情の受理及び処理状況（令和２年９月末）について報

告があった。 

 ⑾ 人事案件に関する報告 

   警務部から、人事案件に関する報告があった。 

 ⑿ 監察案件に関する報告 

   警務部から、監察案件に関する報告があった。 

 ⒀ 適正捜査に関する報告 

   刑事部及び総務室から、適正捜査に関する報告があった。 

   委員から、「引き続き、適正捜査に努められたい」との発言があった。 

 ⒁ 第50回全国白バイ安全運転競技大会の結果報告 

   交通部から、第50回全国白バイ安全運転競技大会の結果について報告

があった。 

 

４ その他  

  ⑴ 曽我部委員長の委員長任期が、令和２年10月23日で満了となることか

ら、委員が互選し、曽我部委員長を再選した。任期は令和２年10月24日

から、令和３年10月23日までの１年間である。 

また、委員長職務代行者には、渡部委員が引き続き就任した。 

⑵ 本部長から「委員長説示のとおり、幹部が本気で取り組む姿勢を見せ

ないといけないのは、どの組織も同じであると感じている。どの分野に

おいても、幹部が、部下任せとすることなく自らしっかりと確認するな

どして、現場の士気を上げつつ業務を推進していきたい」との発言があ

った。                      （以 上） 


